

# Protestan en contra del cierre de escuela

Apoderados de la Escuela Santa Catalina de Siena y vecinos de Aurora de Chile y Pedro de Valdivia, piden ayuda para evitar la clausura del recinto.

Pablo Martínez Tizka  
 cronica@estrellaconce.cl

**V**ecinos de Aurora de Chile, Pedro de Valdivia y apoderados de la Escuela Santa Catalina de Siena protestaron en las afueras del establecimiento durante la tarde de este jueves, pidiendo ayuda para evitar el cierre que fue anunciado para fin de este año.

En un comunicado del Directorio de la Fundación Educacional Santa Catalina de Siena se indicó que “nuestra decisión se basa y se fundamenta en la baja sostenida de la Matrícula desde el 2016 a la fecha, la erradicación de la población Aurora de Chile, el entorno eriazo e insalubre que ha rodeado durante años a la escuela, el proceso de SAE no ha sido beneficioso con nuevas matrículas, baja natalidad, la significativa disminución de matrícula en Pre Básica y el primer ciclo básico ha generado fusión de cursos”.

Por ello, tanto apoderados como vecinos se reunieron para protestar y pedir ayuda con el fin de evitar el cierre.

Priscilla Hernández, presidenta de la J.J.VV Aurora de Chile, señaló que “iniciamos esta campaña de no cierre del colegio porque queremos buscar apoyo para que esto no ocurra. Nos acompañaron desde las juntas de vecinos Nueva Aurora de Chile y Los Fundadores de Pedro de Valdivia, porque gran parte de los niños forman parte de estos territorios”.

Dijo que “si bien es un colegio particular subvencionado, hay una historia de más de 60 años y tres generaciones de aurorinos que se han educado con valores éticos. Hay un arraigo muy importante y



VECINOS Y APODERADOS ASEGURARON QUE HARÁN LO POSIBLE PARA EVITAR EL CIERRE.



TRES JUNTAS DE VECINOS ESTUVIERON PRESENTES.

220 alumnos quedarían sin colegio”.

Además, indicó que “el cierre se nos comunicó antes de las vacaciones, sin ningún tipo de conversación. El 98% de los estudiantes son niños de familias vulnerables y la clausura sería un daño más para las poblaciones”.

Pilar Muñoz, presidenta del Centro General de Padres de esta escuela, señaló que “estamos decepcionados, molestos, enojados y tristes porque este fue un aviso muy de repente. Estamos preocupados por el tema de la tómbola. Los niños están muy afectados, muchos han

llegado llorando porque les tocó despedirse de un compañero que se va. Hay impotencia”.

Respecto a si puede haber vuelta atrás en la decisión del sostenedor, señaló que “por parte del colegio no tengo ninguna esperanza porque fueron muy claros. Tampoco el Ministerio de Educación podría hacer nada”.

No obstante, señaló que “por la orientación que hemos recibido, la única solución que podría salvar la escuela es el Arzobispado de Concepción, ya que tienen los terrenos y sé que han ayudado en otros casos, como a una

## 220

alumnos quedarán sin matrícula, luego del cierre anunciado para fines de este año.

escuela de Pedro del Río que iba a cerrar”.

Por último, la apoderada dijo que “esta información de clausura también ha significado que algunos padres decidan cambiar ya a sus hijos”.

Desde la Seremi de Educación, el seremi Carlos Benedetti confirmó que “efectivamente ingresaron los antecedentes a la Seremi, a través de la Oficina de Partes. Esta solicitud de cierre debe ser revisada, al igual que la documentación que fue entregada”, dijo y que “siempre estaremos disponibles para orientar y apoyar a quienes necesitan mantener su escolaridad y seguir en el sistema”.

La Estrella consultó sobre este tema a la Arquidiócesis de Concepción, sin recibir respuesta al cierre de esta edición. ☺